

«Agriculture industrielle et travailleurs agricoles; quelles alliances entre mondes paysans et ouvriers?»

Soirée publique ouverte à toutes et à tous

Avec Silvia Pérez Vitoria

socio-économiste et documentariste, auteure de

«Les Paysans sont de retour» et «La Riposte des paysans».

Elle a réalisé plusieurs films sur les questions agricoles et paysannes notamment «Les mandarines et les olives ne tombent pas du ciel» et «Sillons solidaires du Danube au Guadalquivir».

Mercredi 29 février 2012, à 20h00
Salle des Vignerons, gare CFF Lausanne



Dans l'agriculture qui a besoin de main-d'œuvre, la variable d'ajustement, c'est le travail. La culture sous serres en Andalousie, par exemple, demande beaucoup d'argent sur le plan technique: pour avoir des produits bon marché, la main-d'œuvre n'est que très mal payée. Les ouvriers agricoles migrants en Calabre sont illégaux et payés 25 euros pour douze heures de travail quotidien. La «compétitivité» est à ce prix-là. Cette concurrence effrénée fait des victimes: les migrants surexploités et les agricultures paysannes qui disparaissent sous la pression économique. A nous de réagir en réinventant des solidarités.

Organisation:


uniterre



PLATEFORME POUR UNE AGRICULTURE SOCIALEMENT DURABLE

civique
forum.org
Europäisches BürgerInnen Forum
Forum Civique Européen